



人の想いを込めた建設事業で、

地域密着を何よりも大切に、神戸市エリアで80年の歴史

私たち溝口建設は、神戸市を起点に、地域密着を何よりも大切にした総合建設事業者として、これまで長年にわたり事業を展開してきました。2017年には、創業から80周年という記念すべき節目を迎え、また新たな動きをスタートさせた瞬間に立ち直っています。

当社が得意の、土木、建築、工事一式を行なう、大工、内装、建繕、防水といった専門性を要する分野も含めた一タール建設業。2016年には、土木建設分野の専門工事に対応するため、新たに13の専門会員登録を取得し、合わせて15種類の免許を備え、まさに総合建設事業者が領域を大きく広げることになりました。

こうした中で当社は、官公庁や民間企業と

直接取引を実現しており、下請けの案件は1割程度、自社で実施する案件は8割程度です。2016年には、新築・改修・改築・リフォーム・リノベーション等で、建物に関する幅広いサービスメニューを開設しているのが特徴です。

数年前には、地元事業者として神戸ポート

タワーの改修工事にも参画し、県内外もちろん、県外の方々に愛されながら多くの

建築物の安全性向上に貢献できたことを社員一同、栄誉に思っています。

お客様の夢と喜びのために社員増員&サービス増強を

私たち溝口建設では、「お客様第一主義」に徹し、日々技術を革新し、信頼を得て、社員と共に発展の上を歩きながら、もって地域社会に貢献する」という経営理念のもと、お客様の視点に立った提案と建設サービスの提供を社員全員が意識してきました。

その成果として、ここ数年では利益率の向上につながっており、新たに神戸市内の大型病院の改修工事や新築工事といった案件が次々と寄せられています。こうした安定化した経営環境と将来の成長性を「イカボーン」として、中期経営計画では、完成工事高18億円

(2017年度は完成工事高14億円、粗利益11%)を目指して、当社の事業のコアとなる工事部員を10名規模で増員していくことを決定しています。

専門的の視野でこれまでの事業環境を変えた場合、暮らせに必要な住まいはなることないかもしれません。企業は住生生み出しと見限してはいけません。新築・改修・改築等の建物が欠かせません。またこのたびの建物は、新しい建築基準に則ることはもちろん、地盤や風景等の自然災害に対する強度、高い安全性を備えた安心・安全建築であることが求められます。

私たちは、建設事業者として、これで二つに及ぶて、新築・改築、そして今注目されているリノベーションを始めた建設サービスで応えていきます。また、地域に根ざした企業として、地域に生きていなければならない企業であり、それが会社であることをめざしていこうと思います。その核となるのが顧客であり、それを生み出す原点であるのが社員だと私は考へています。

これまで当社では、一つひとつ建設案件に対して、一人の生懸けとしてユーザーの視点から考え、そこに業界で始まった経験をプラスすることで、新たな生活空間・建築を提案することを大切にしてきました。建物は場主様やご主人様に暮らす人、判断する人の夢の形にこだわっています。私たちにはこれが多くの人の夢の型を大切にし、建築事業を通して、高い顧客満足度を引き出し、地域の人々から選ばれる存在になるべく、新たなスタートを切りたいと思っています。

お客様からの“ありがとう”を原動力に働ける人を求む

そこで、新しい人材に求めるのは、「ものづくりが好きで」、地図に残る事がしたい、そして「お客様を満足させたい」という想いを持ったのです。お客様に心の底から「ありがとう」と言っているだけではなく、たとえば専門知識がある、高い技術を持つているだけではダメ、やつぱりお客様に対して、何ができるか、何をしてあげられるかを考え続ける姿勢が、人の心を動かしますからね。

お客様は、私たち建設事業者に数千万円、数億円もの高額な費用を託されます。住宅であれば、一生に一度の買い物であり、ずっと何十年も住み続けるもの。それが私たちの作り出す建物です。そう考えると、お客様から発

せられる“ありがとう”という言葉の重みや価値は、まったく違ってくるはずです。

それと人間性の部分で求めるのは、素直で嘘をつかない、人のせいじゃない人。これは、先ほどもお話ししたように、お客様にどうぞお荷物を預けたうちは会社や担当者を見て、話してくださいませんが、から、人間性が非常に重要なことです。

もちろん入社して仕事をするに価値を得ることは、誰もがありません。しかし、素直で誠実な対応は、誰でも尊敬される大丈夫。後に失敗したとしても、同じ失敗は二回しないといいう気持ちを持って、また失敗を次の機会にしていく人々であれば、常に成長していくからです。

お客様、地域社会、社員の全員を幸せにする会社と共に

2017年に創立80周年を迎えた当社ですが、経営理念は常に「HUMAN & DREAM」ということをモットーに。事業はもちろん、人材育成の面にもこだわっています。

HUMANには、社員であり、お客様であり、地域の人々を表し、DREAM=夢は、会社の夢であり、社員の夢であり、お客様の夢を表しています。建物という形の「く」としていく、人のお立ち、夢を叶える、そして人々の豊かな暮らしを実現することは、地域社会に貢献をもたらす人々に貢献することにあります。もちろん「HUMAN & DREAM」には、社員の夢や社員の夢を叶えることで、近江商人の「三万石」との精神がです。

ものづくりを通じて人の想いに立ち、我々の生活を善くはなれ、地域社会に貢献する。そこには想い、想い、想いなど、人は何んもえようとしません。努力をしようとしません。でも、なぜかものすごく成らぬことはあります。それが、自分だけではなく他の人に對する想いを持っていてほしい。そしてその想いを形にするために、日々努力し、学び続けること。今日よりも明日、少しでも成長し続けることを大切にしてください。

当社は、社員の皆さんのお想いを大切にながら、成長をバックアップし、その社員の成長を確実に実現して、彼らに至る。



現在の趣味は毎日ゴルフ(本格開始は3年前)で、仕事:ゴルフに努力が結果に並ぶ部分が魅力。気分もリフレッシュしながら、非常に楽ししくプレーしています。

PROFILE プロフィール

紹介45歳純真無垢な男。庄島修道大学卒業後、県内の木造住宅建設会社に就職。新築にて実績を積み、震災後は、事業承継のために当社へ。そして見識を活かし、自社事業の構築に取り組む。そして今更聞けの経験を経て、平成29年3月31日には当社代表取締役に就任し、現在に至る。

会社情報

溝口建設 株式会社
[設立]平成10年 [本社]岡山県岡山市北区大庭町3-1-15

TEL:070-631-7676

[設立]昭和23年3月

[従業員数]13名

[売上高]11億円(平成29年3月)

<http://mizoguchi-k.jp/>

<採用情報>

<http://recruit.mizoguchi-k.jp/>

夢ある建物・空間を創造し続ける